



THE YUKON GAZETTE

Printed by Authority of the King's Printer

PARTS I AND II

LA GAZETTE DU YUKON

Imprimée sous l'autorité de l'Imprimeur du Roi

PARTIES I ET II

Volume 42 Number 11

Whitehorse, November 15, 2023

volume 42 Numéro 11

Whitehorse, 15 novembre 2023

PUBLICATION AND SUBSCRIPTION

The Yukon Gazette is published on the 15th day of each month. All notices intended for publication must reach the office of the King’s Printer not later than 12 noon on the second working day of the month. The cost to the public for publishing any notice is \$20.00 plus GST, prepayment is required for the publication of notices. Subscription rates are as follows:

Annual subscription to Parts I and II, excluding annual index	\$65.00
Annual subscription to Parts I, II, and III including annual index.....	\$75.00
Single issues, Parts I and II	\$6.00
Consolidating annual index to the 31st day of December	\$12.00

(Add 5% GST to all rates)
In Part I, Corporate certificates and notices are published in the Yukon Gazette in the language in which they are issued.

ISSN 0715-2213

PUBLICATION ET ABONNEMENT

La Gazette du Yukon est publiée le 15e jour de chaque mois. Tous les avis à être publiés doivent être reçus au plus tard à midi le deuxième jour ouvrable du mois au bureau de l’Imprimeur du Roi. Le tarif de publication pour un avis est 20,00 \$ (TPS en sus) le paiement d’avance est exigé pour la publication des avis. Les prix pour les abonnements sont les suivants :

Abonnement annuel aux Parties I et II (sans index).....	65,00 \$
Abonnement annuel Parties I, II et III (inclus index cumulatif annuel)	75,00 \$
Un exemplaire, Parties I et II	6,00 \$
Index annuel compilé au 31 Décembre	12,00 \$

(Veuillez ajouter 5% de TPS à tous les prix)
Les certificats et les avis concernant les sociétés dans la Partie I de la Gazette du Yukon sont publiés dans la langue d’origine de ces textes.

ISSN 0715-2213





THE YUKON GAZETTE

LA GAZETTE DU YUKON

TABLE OF CONTENTS

TABLE DES MATIÈRES

Item Page

Article Page

PART I

PARTIE I

CHANGE OF NAME NOTICES 1
 APPOINTMENTS 3
 CRIME PREVENTION AND VICTIM SERVICES
 TRUST ACT 3
 NOTARIES ACT 3
 PUBLIC GUARDIAN AND TRUSTEE ACT 5
 SUPREME COURT ACT 5
 NOTARIES ACT 5
 MINISTERIAL ORDERS 7
 MARRIAGE ACT 7

AVIS DE CHANGEMENT DE NOM 1
 NOMINATIONS 3
 LOI SUR LE FONDS POUR LA PRÉVENTION DU
 CRIME ET LES SERVICES AUX VICTIMES 3
 LOI SUR LES NOTAIRES 3
 LOI SUR LE TUTEUR ET CURATEUR PUBLIC 5
 LOI SUR LA COUR SUPRÊME 5
 LOI SUR LES NOTAIRES 5
 ARRÊTÉS MINISTÉRIELS 7
 LOI SUR LE MARIAGE 7

RESIDENTIAL LANDLORD AND TENANT ACT 7
 PROCLAMATIONS 8
 MISSING PERSONS ACT 8

LOI SUR LES RAPPORTS ENTRE LOCATEURS ET
 LOCATAIRES EN MATIÈRE RÉSIDEN­TIELLE 7
 PROCLAMATIONS 8
 LOI SUR LES PERSONNES DISPARUES 8

PART II

PARTIE II

REGULATIONS 9
 CIVIL EMERGENCY MEASURES ACT 9
 HIGHWAYS ACT 9
 MISSING PERSONS ACT 10
 GOVERNMENT ORGANISATION ACT 10

RÈGLEMENTS 9
 LOI SUR LES MESURES CIVILES D'URGENCE 9
 LOI SUR LA VOIRIE 9
 LOI SUR LES PERSONNES DISPARUES 10
 LOI SUR L'ORGANISATION DU
 GOUVERNEMENT 10





PART I

PARTIE I

CHANGE OF NAME NOTICES

AVIS DE CHANGEMENT DE NOM

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Jael Ida Nikka Sterriah JOHNNIE**

Previous Name: **Jael Ida Lillix YOUNG**

Dated at Whitehorse, Yukon, this 4 day of October, 2023

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Paul Sterriah Lee-Hoyo Frank JOHNNIE**

Previous Name: **Paul Thomas-Sterriah Lee-Hoyo YOUNG**

Dated at Whitehorse, Yukon, this 4 day of October, 2023

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Anaia-Lenora VALENCIA**

Previous Name: **Perle Stéphanie Rémy JANZING-BACHELET**

Dated at Whitehorse, Yukon, this 4 day of October, 2023

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Evava Zawali-Nora VALENCIA**

Previous Name: **Zawali Luna BACHELET**

Dated at Whitehorse, Yukon, this 4 day of October, 2023



PART I - CHANGE OF NAME NOTICES

PARTIE I - AVIS DE CHANGEMENT DE NOM

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Dawn Jean JOHNNIE**

Previous Name: **Dawn Jean YOUNG**

Dated at Whitehorse, Yukon, this 5 day of October, 2023

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Riken Paul Sterriah JOHNNIE**

Previous Name: **Riken Thomas Paul YOUNG**

Dated at Whitehorse, Yukon, this 5 day of October, 2023

Pursuant to subsection 9(1) of the Change of Name Act the following change of legal name had been registered with the Registrar of Vital Statistics:

New Name: **Raquelle Amalie SCULLY**

Previous Name: **Raquelle Amalie DUNN**

Dated at Whitehorse, Yukon, this 24 day of October, 2023



APPOINTMENTS

FILED

O.I.C. 2023/128 - 5 October, 2023

CRIME PREVENTION AND VICTIM SERVICES TRUST ACT

Pursuant to paragraph 5(1)(f) of the *Crime Prevention and Victim Services Trust Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 Tamara Horsey is appointed as a member of the Crime Prevention and Victim Services Trust board of trustees for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 5 day of October, 2023

This notice was published in the Whitehorse Star on 20 October 2023.

FILED

O.I.C. 2023/129 - 5 October, 2023

NOTARIES ACT

Pursuant to section 15 of the *Notaries Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The following persons are each appointed as a notary public for the period during which they remain employed by the Government of Yukon in the position as specified in this Order:

Leah Berman (Human Resources Consultant I, Health and Social Services)

Yuranty Pourier (Human Resources Administrator, Health and Social Services)

Hannah Rose Dangpilen (Financial and Administrative Assistant, Yukon Housing Corporation)

Paul Zylstra (Manager, Yukon Housing Corporation)

Amy Macaso (Office Support Assistant, Yukon Housing Corporation)

Kate Hale (Mining Lands Officer, Energy, Mines and Resources)

Melissa Hiller (Human Resources Administrator, Public Service Commission)

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/128 - 5 octobre 2023

LOI SUR LE FONDS POUR LA PRÉVENTION DU CRIME ET LES SERVICES AUX VICTIMES

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'alinéa 5(1)f) de la *Loi sur le Fonds pour la prévention du crime et les services aux victimes*, décrète :

1 Tamara Horsey est nommée membre du conseil d'administration du Fonds pour la prévention du crime et les services aux victimes pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 5 jour de octobre 2023

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 20 octobre 2023.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/129 - 5 octobre 2023

LOI SUR LES NOTAIRES

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 15 de la *Loi sur les notaires*, décrète :

1 Les personnes suivantes sont nommées notaires pour la période pendant laquelle elles occupent, au sein du gouvernement du Yukon, les postes indiqués dans le présent décret :

Leah Berman (conseillère en ressources humaines I, Santé et Affaires sociales)

Yuranty Pourier (administratrice des ressources humaines, Santé et Affaires sociales)

Hannah Rose Dangpilen (adjointe administrative et aux finances, Société d'habitation du Yukon)

Paul Zylstra (gestionnaire, Société d'habitation du Yukon)

Amy Macaso (assistante de soutien de bureau, Société d'habitation du Yukon)

Kate Hale (agente des terres minières, Énergie, Mines et Ressources)

Melissa Hiller (administratrice en ressources humaines, Commission de la fonction publique)



PART I - APPOINTMENTS

Karizza Concepcion (Senior Human Resources Consultant, Education)

Sylvain Racine (Human Resources Consultant II, Education)

2 Order-in-Council 2021/06 is amended by replacing the expression “(Director, Public Service Commission)” under the appointment of Cheryl Berkers with the expression “(Director, Human Resources, Health and Social Services)”.

3 Order-in-Council 2019/79 is amended by replacing the expression “(Supervisor, Health and Social Services)” under the appointment of Sharon Caron with the expression “(Manager, Support Services, Health and Social Services)”.

4 The appointments of the following persons as a notary public are revoked:

Jim Brown (OIC 2017/71)

Joanna Eikelboom (OIC 2022/138)

Dorothy Irwin (OIC 2019/141)

Darlene Large (OIC 1994/60)

Shannon Luft (OIC 2020/42)

Kathleen McGarity (OIC 2022/99)

Donna Michon (OIC 2019/141)

Caitlin Moorcroft (OIC 2020/42)

Ida Jeanninne Roberts (OIC 2020/151)

Elizabeth Sutton (OIC 2019/79)

Lisa Marie Wallace (OIC 2018/06)

Nona Whitehouse (OIC 2019/12)

Dated at Whitehorse, Yukon this 5 day of October, 2023

This notice was published in the Whitehorse Star on 20 October 2023.

PARTIE I - NOMINATIONS

Karizza Concepcion (conseillère principale en ressources humaines, Éducation)

Sylvain Racine (conseiller en ressources humaines II, Éducation)

2 Le Décret 2021/06 est modifié en remplaçant, dans la nomination de Cheryl Berkers, l’expression « (directrice, Commission de la fonction publique) » par l’expression « (directrice, ressources humaines, Santé et Affaires sociales) ».

3 Le Décret 2019/79 est modifié en remplaçant, dans la nomination de Sharon Caron, l’expression « (superviseure, Santé et Affaires sociales) » par l’expression « (gestionnaire, services de soutien, Santé et Affaires sociales) ».

4 Les nominations des personnes qui suivent à titre de notaire sont révoquées :

Jim Brown (Décret 2017/71)

Joanna Eikelboom (Décret 2022/138)

Dorothy Irwin (Décret 2019/141)

Darlene Large (Décret 1994/60)

Shannon Luft (Décret 2020/42)

Kathleen McGarity (Décret 2022/99)

Donna Michon (Décret 2019/141)

Caitlin Moorcroft (Décret 2020/42)

Ida Jeanninne Roberts (Décret 2020/151)

Elizabeth Sutton (Décret 2019/79)

Lisa Marie Wallace (Décret 2018/06)

Nona Whitehouse (Décret 2019/12)

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 5 jour de octobre 2023

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 20 octobre 2023.



FILED

O.I.C. 2023/130 - 5 October, 2023

PUBLIC GUARDIAN AND TRUSTEE ACT

Pursuant to subsection 2(1) of the *Public Guardian and Trustee Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 Kyla Gifford is appointed as the Public Guardian and Trustee.

Dated at Whitehorse, Yukon this 5 day of October, 2023

This notice was published in the Whitehorse Star on 20 October 2023.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/130 - 5 octobre 2023

LOI SUR LE TUTEUR ET CURATEUR PUBLIC

La commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 2(1) de la *Loi sur le tuteur et curateur public*, décrète :

1 Kyla Gifford est nommée tutrice et curatrice publique.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 5 jour de octobre 2023

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 20 octobre 2023.

FILED

O.I.C. 2023/131 - 5 October, 2023

SUPREME COURT ACT

Pursuant to section 8 of the *Supreme Court Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 Paul Liang is appointed as a deputy clerk of the Court, effective October 10, 2023 for a term ending December 8, 2023.

Dated at Whitehorse, Yukon this 5 day of October, 2023

This notice was published in the Whitehorse Star on 20 October 2023.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/131 - 5 octobre 2023

LOI SUR LA COUR SUPRÊME

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 8 de la *Loi sur la Cour suprême*, décrète :

1 Paul Liang est nommé greffier adjoint de la Cour, à compter du 10 octobre 2023, pour un mandat se terminant le 8 décembre 2023.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 5 jour de octobre 2023

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 20 octobre 2023.

FILED

O.I.C. 2023/136 - 19 October, 2023

NOTARIES ACT

Pursuant to section 15 of the *Notaries Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The following persons are each appointed as a notary public for the period during which they remain employed by the Government of Yukon in the position as specified in this Order:

Paulina Bataligin (Human Resources Consultant II, Community Services)

Teodoro Hohmann (Accounts Payable Operations Clerk, Finance)

Meaghen Kimmitt (Program Administrator, Justice)

McKenna Lyslo (Social Housing Coordinator, Yukon Housing Corporation)

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/136 - 19 octobre 2023

LOI SUR LES NOTAIRES

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 15 de la *Loi sur les notaires*, décrète :

1 Les personnes suivantes sont nommées notaires pour la période pendant laquelle elles occupent, au sein du gouvernement du Yukon, les postes indiqués dans le présent décret :

Paulina Bataligin (conseillère en ressources humaines II, Services aux collectivités)

Teodoro Hohmann (commis aux comptes créditeurs (Opérations), Finances)

Meaghen Kimmitt (administratrice du programme, Justice)

McKenna Lyslo (coordonnateur des logements sociaux, Société d'habitation du Yukon)



PART I - APPOINTMENTS

Jennifer Moran (Human Resources Consultant II, Community Services)

Attinderjit Sidhu (Human Resources Consultant II, Community Services)

Garrett Zacharias (Revenue Clerk, Finance)

2 Order-in-Council 2022/12 is amended by replacing the expression “(Human Resources Consultant II, Public Service Commission)” under the appointment of Monishia Thompson with the expression “(Human Resources Consultant II, Health and Social Services)”.

Dated at Whitehorse, Yukon this 19 day of October, 2023

PARTIE I - NOMINATIONS

Jennifer Moran (conseillère en ressources humaines II, Services aux collectivités)

Attinderjit Sidhu (conseillère en ressources humaines II, Services aux collectivités)

Garrett Zacharias (commis aux recettes, Finances)

2 Le Décret 2022/12 est modifié en remplaçant, dans la nomination de Monishia Thompson, l’expression « (conseillère en ressources humaines II, Commission de la fonction publique) » par l’expression « (conseillère en ressources humaines II, Santé et Affaires sociales) ».

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 19 jour de octobre 2023



MINISTERIAL ORDERS

FILED

M.O. 2023/45 - 17 October, 2023

MARRIAGE ACT

Pursuant to subsection 5(1) of the *Marriage Act*, the Minister of Health and Social Services orders

1 Meaghen Kimmitt is appointed as a marriage commissioner for a three-year term.

Dated at Whitehorse, Yukon this 17 day of October, 2023

FILED

M.O. 2023/46 - 19 October, 2023

RESIDENTIAL LANDLORD AND TENANT ACT

Pursuant to section 89 of the *Residential Landlord and Tenant Act*, the Minister of Community Services orders

1 Karyn Leslie is appointed as director of residential tenancies.

2 The appointment of Jaime Mellott as director of residential tenancies made by Ministerial Order 2019/24 is revoked.

Dated at Whitehorse, Yukon this 19 day of October, 2023

ARRÊTÉS MINISTÉRIELS

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2023/45 - 17 octobre 2023

LOI SUR LE MARIAGE

Le ministre de la Santé et des Affaires sociales, conformément au paragraphe 5(1) de la *Loi sur le mariage*, arrête :

1 Meaghen Kimmitt est nommée commissaire aux mariages pour un mandat de trois ans.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 17 jour de octobre 2023

DÉPOSÉ

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2023/46 - 19 octobre 2023

LOI SUR LES RAPPORTS ENTRE LOCATEURS ET LOCATAIRES EN MATIÈRE RÉSIDENIELLE

Le ministre des Services aux collectivités, conformément à l'article 89 de la *Loi sur les rapports entre locateurs et locataires en matière résidentielle*, arrête :

1 Karyn Leslie est nommée directrice de la location résidentielle.

2 La nomination de Jaime Mellott, à titre de directrice de la location résidentielle, effectuée par le Décret 2019/24, est révoquée.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 19 jour de octobre 2023

PROCLAMATIONS

FILED

O.I.C. 2023/134 - 16 October, 2023

MISSING PERSONS ACT

Pursuant to section 27 of the *Missing Persons Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The *Missing Persons Act*, S.Y. 2017, c.13, is proclaimed into force.

Dated at Whitehorse, Yukon this 16 day of October, 2023

PROCLAMATIONS

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/134 - 16 octobre 2023

LOI SUR LES PERSONNES DISPARUES

La commissaire en conseil exécutif, conformément à l'article 27 de la *Loi sur les personnes disparues*, décrète :

1 Est en vigueur la *Loi sur les personnes disparues*, L.Y 2017, ch. 13.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 16 jour de octobre 2023





PART II

REGULATIONS

FILED

O.I.C. 2023/132 - 5 October, 2023

CIVIL EMERGENCY MEASURES ACT

Pursuant to the *Civil Emergency Measures Act*, the Commissioner in Executive Council declares the state of emergency declared to exist by Order-in-Council 2023/107 on August 8, 2023 is terminated.

Dated at Whitehorse, Yukon this 5 day of October, 2023

This notice was published in the Whitehorse Star on 20 October 2023.

FILED

O.I.C. 2022/133 - 5 October, 2023

HIGHWAYS ACT

Pursuant to the *Highways Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The attached *Regulation to amend the Highways Regulation (2023)* is made.

Dated at Whitehorse, Yukon this 5 day of October, 2023

This notice was published in the Whitehorse Star on 20 October 2023.

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Jim Smith Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from King's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-4), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

PARTIE II

RÈGLEMENTS

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/132 - 5 octobre 2023

LOI SUR LES MESURES CIVILES D'URGENCE

La commissaire en conseil exécutif, conformément à la *Loi sur les mesures civiles d'urgence*, déclare que l'état d'urgence déclaré le 8 août 2023 par le Décret 2023/107 cesse d'exister.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 5 jour de octobre 2023

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 20 octobre 2023.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2022/133 - 5 octobre 2023

LOI SUR LA VOIRIE

La commissaire en conseil exécutif, conformément à la *Loi sur la voirie*, décrète :

1 Est établi le *Règlement de 2023 modifiant le Règlement sur la voirie* paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 5 jour de octobre 2023

Cet avis a aussi été publié dans le Whitehorse Star du 20 octobre 2023.

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice Jim Smith du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur du Roi, CP 2703 (W-4), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

FILED

O.I.C. 2023/135 - 16 October, 2023

MISSING PERSONS ACT

Pursuant to the *Missing Persons Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The attached *Missing Persons Regulation* is made.

Dated at Whitehorse, Yukon this 16 day of October, 2023

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Jim Smith Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from King's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-4), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

FILED

O.I.C. 2023/137 - 19 October, 2023

GOVERNMENT ORGANISATION ACT

Pursuant to the *Government Organisation Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The attached *Regulation to amend Order-in-Council 2014/174 (Missing Persons Act)* is made.

Dated at Whitehorse, Yukon this 19 day of October, 2023

Copies of these above mentioned materials are available for a nominal fee from the Inquiry Centre, Government of Yukon Jim Smith Building, Whitehorse, Yukon. Or in writing from King's Printer Subscriptions, PO Box 2703 (W-4), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/135 - 16 octobre 2023

LOI SUR LES PERSONNES DISPARUES

La commissaire en conseil exécutif, conformément à la *Loi sur les personnes disparues*, décrète :

1 Est établi le *Règlement sur les personnes disparues* paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 16 jour de octobre 2023

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice Jim Smith du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur du Roi, CP 2703 (W-4), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.

DÉPOSÉ

DÉCRET 2023/137 - 19 octobre 2023

LOI SUR L'ORGANISATION DU GOUVERNEMENT

La commissaire en conseil exécutif, conformément à la *Loi sur l'organisation du gouvernement*, décrète :

1 Est établi le *Règlement modifiant le Décret 2014/174 (Loi sur les personnes disparues)* paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon, le 19 jour de octobre 2023

Des copies des documents mentionnés ci-dessus sont disponibles, moyennant des frais modiques, au centre de renseignements de l'édifice Jim Smith du gouvernement du Yukon ou en écrivant au service des abonnements de l'Imprimeur du Roi, CP 2703 (W-4), Whitehorse, Yukon Y1A 2C6 Canada.



